



32° Foro Internacional OES

en alianza con la **Fundación Santa Fe de Bogotá**
y **Planetree Internacional**

El futuro de la salud: Liderazgo visionario y compromiso con la calidad

La búsqueda incansable de la excelencia clínica y la sostenibilidad en el ámbito de la atención médica ha sido el centro de atención de la plenaria titulada “En búsqueda de la excelencia clínica, la atención centrada en la persona y la sostenibilidad”. Una conferencia liderada por el Dr. Henry Mauricio Gallardo, director General de la Fundación Santa Fe de Bogotá, y la Dra. Teresa Tono, directora ejecutiva de la Organización para la Excelencia de la Salud (OES). En este espacio, se abordaron temas cruciales que trazan el rumbo hacia una atención médica de calidad y sostenible en el futuro.

Puntos destacados de la plenaria

- **Búsqueda de la excelencia clínica:** Se enfatizó la importancia de aplicar la mejor evidencia disponible para resolver los problemas de los pacientes y mejorar continuamente los resultados de salud.
- **Atención centrada en la persona:** La humanización de la atención médica se erige como un pilar fundamental en el camino hacia la excelencia. Se discutió la necesidad de una atención compasiva y empática, que considere las dimensiones emocionales, sociales y espirituales de los pacientes y sus familias.
- **Sostenibilidad en el sector de la salud:** Se abordó la importancia de actuar de manera ética y transparente, mejorar la salud y el bienestar. La sostenibilidad implica generar conocimiento útil, cuidar a los colaboradores y fomentar la innovación, garantizando así la viabilidad a largo plazo del sistema de salud.
- **Innovación y liderazgo visionario:** En un entorno médico en constante cambio, la innovación y el liderazgo visionario son esenciales. Se resaltó la necesidad de adoptar un enfoque proactivo hacia la innovación, explorando nuevas tecnologías y metodologías para abordar los desafíos emergentes en el sector de la salud.
- **Celebración de la calidad y los logros:** Reconocer los logros en la calidad de la atención médica es fundamental para inspirar y motivar a otros profesionales de la salud. La celebración de los éxitos y la difusión de las mejores prácticas crean un ambiente de colaboración y aprendizaje continuo, impulsando así la mejora constante en la atención médica.

Conozca más y acceda a la plenaria completa aquí  <https://bit.ly/3w9MjY8>

